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Gerade bei Teuchert kann man sehr entspannt sein. Geht er sicher im Sommer lässt man ihn
halt das letzte halbe Jahr noch weniger spielen als jetzt schon. Für Leibold gäbe es im Winter
gut Geld. Bei Möhwald kann ich mir vorstellen, dass er verlängert. Kammer ist noch nicht stark
genug für Liga 1.
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